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Pressemitteilung  Leipzig, 31. Juli 2025 

49. Leipziger Jazztage  
»Mapping Music« 

11.-18. Oktober 2025 

Leipzig, Sachsen – Vom 11.-18. Oktober 2025 finden die 49. Leipziger Jazztage statt.  

  

Schon am Donnerstag, den 07. August 2025, 12 Uhr startet der Verkauf eines limitierten 

Kontingents an Early-Bird-Festivalpässen (150 EUR – online zzgl. Gebühren), mit denen der 

Zutritt zu allen Konzerten des Festivals möglich ist.  

 

Auch dieses Jahr wird es wieder einen besonderen Presale vor dem eigentlichen 

Ticketverkaufsstart geben: Pino Palladino & Blake Mills sind mit ihrem neuen Album »That 

Wasn’t a Dream« auf Tour und spielen das bis dato einzige Deutschlandkonzert am 11. 

Oktober 2025 während der 49. Leipziger Jazztage.  

Karten für die Doppelshow im UT Connewitz (21:00 & 23:00 Uhr) können ab Mittwoch, den 

27. August 2025 erworben werden.  

 

Regulärer VVK-Start für alle weiteren Konzerttickets und den regulären Festivalpass ist 

Donnerstag, der 11. September 2025, 12 Uhr.  

Alle Infos rund um die Tickets und deren Verkaufsstellen sind hier zu finden.  

 

Bislang bestätigte Acts: Pino Palladino & Blake Mills • Dave Holland Trio • Shabaka & 

Nduduzo Makhatini • Silke Eberhards Potsa Lotsa XL • Immanuel Wilkins Quartet • 

Karja/Renard/Wandinger • Jonas Timm »Narcís« • Witch ’n’ Monk • mehr Informationen 

und weitere Acts sind zeitnah auf der Website zu finden. 

 

Unter dem Titel »Mapping Music« kreist die kommende Festivalausgabe um das Thema 

“Kartographie”. Mehr Informationen dazu finden Sie in Kürze auf unserer Website. 

https://www.jazzclub-leipzig.de/leipziger-jazztage/tickets/
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Gastgeber ist wie immer der Jazzclub Leipzig e.V. – ein traditionsreicher Verein, der 2023 

seinen 50. Geburtstag feierte.  
 

Auf Wunsch senden wir Ihnen gerne druckfähige Bilder der Künstler:innen zu.  

_________________________________________ 
Pressekontakt: 
Jil Noack         
+49 162 72 55 027     
0341 980 63 83    
presse@jazzclub-leipzig.de 

Über die Leipziger Jazztage: Die Leipziger Jazztage sind eines der ältesten und renommiertesten 
Jazzfestivals in Deutschland. Der Jazzclub präsentiert 2025 die 49. Ausgabe des internationalen Festivals 
und erfüllt das herbstliche Leipzig vom 11.-18. Oktober mit Jazz-Musik in jeglichen Facetten. Eingeladen 
werden große Namen und Pionier:innen des Jazz, aber auch innovative Newcomer 

 

Website | Instagram I Facebook I YouTube I Soundcloud 
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Pressrelease  31 July 2025 
 

49th Leipziger Jazztage  
»Mapping Music« 

11-18 October 2025 

Leipzig, Saxony - The 49th Leipziger Jazztage will take place from October 11-18, 2025. 

  

The sale of a limited contingent of early-bird festival passes (150 EUR - online plus fees), which 

allow access to all concerts of the festival, will start on Thursday, August 7, 2025 at 12 noon.  

 

Once again this year, there will be a special presale before the actual ticket sales start: Pino 

Palladino & Blake Mills are on tour with their new album “That Wasn't a Dream” and will play the 

only German concert to date on October 11, 2025 during the 49th Leipziger Jazztage.  

Tickets for the double show at UT Connewitz (21:00 & 23:00) can be purchased from Wednesday, 

August 27, 2025.  

 

The regular sales start for all other concert tickets and the regular festival pass is Thursday, 

September 11, 2025, 12 noon.  

All information about the tickets and their points of sale can be found here.  

 

Acts confirmed so far: Pino Palladino & Blake Mills - Dave Holland Trio - Shabaka & Nduduzo 

Makhatini - Silke Eberhard's Potsa Lotsa XL - Immanuel Wilkins Quartet - 

Karja/Renard/Wandinger - Jonas Timm “Narcís” - Witch ‘n’ Monk - more information and further 

acts will be available on the website soon. 

 

Under the title “Mapping Music”, the upcoming festival edition revolves around the theme of 

“cartography”. You will find more information on our website shortly. 

 

 

https://www.jazzclub-leipzig.de/leipziger-jazztage/tickets/
https://www.jazzclub-leipzig.de/leipziger-jazztage/
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As always, the host is Jazzclub Leipzig e.V. - an association rich in tradition that celebrated its 50th 

anniversary in 2023.  

 

We will be happy to send you printable images of the artists on request. 

 

_________________________________________ 

Press contact: 

Jil Noack 

+49 162 72 55 027 

0341 980 63 83 

presse@jazzclub-leipzig.de 

 

About the Leipziger Jazztage: The Leipziger Jazztage is one of the oldest and most renowned jazz festivals in 

Germany. The Jazzclub presents the 49th edition of the international festival in 2025 and fills autumnal Leipzig with 

all facets of jazz music from October 11-18. Big names and pioneers of jazz will be invited, as well as innovative 

newcomers. 

Website | Instagram I Facebook I YouTube I Soundcloud 
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